

Verstärkung im Kraillinger Rathaus

Seit 1. Februar drei neue Mitarbeitende in Bibliothek, Bauhof und Bauamt

Krailling, 7. Februar 2025

Mit Beginn des Monats stellen Anneke Fuchs in der Bibliothek, Grzegorz Lach im Bauhof und Carolin Fuß im Bauamt ihre Kompetenzen der Gemeinde Krailling zur Verfügung:

Anneke Fuchs | Gemeindebibliothek

Anneke Fuchs absolvierte die Studiengänge Europastudien sowie Literatur und Medien. Die 33-Jährige arbeitete bereits als Redakteurin für eine Heimwerkerzeitschrift und einem Karrierenetzwerk für junge Menschen. Sie bringt viel Erfahrung mit Print- und Online-Medien mit. Die Eichenauerin wird zukünftig die Leiterin der Gemeindebibliothek als Stellvertreterin unterstützen und startet mit Schulklassenführungen und der Konzeption und Umsetzung von Veranstaltungen.

Rudolph Haux (V.i.S.d.P.)
Erster Bürgermeister
Gemeinde Krailling

Rückfragen an:

Solveig Butzert
Referentin Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit /
Wirtschaftsförderung

Gemeinde Krailling
Rudolf-Hirsch-Straße 1
82152 Krailling

Telefon: +49 89 85706-402
E-Mail: butzert@krailling.de



Bibliotheksleiterin Diana Widmann mit Anneke Fuchs | Foto:
Gemeinde Krailling

Grzegorz Lach

Der 40-jährige gelernte KFZ-Mechaniker verstärkt ab sofort das Bauhof-Team. Er wohnt in München.



Grzegorz Lach und Bauhof-Chef Thomas Blessing | Foto: Gemeinde Krailling

Caroline Fuß

Caroline Fuß arbeitet zukünftig als Sachgebietsleiterin Hoch- und Tiefbau in der Kraillinger Bauverwaltung. Sie schloss ihr Architekturstudium mit dem Bachelor ab und arbeitete danach ein Jahr in einem Architekturbüro, wo sie für alle Leistungsphasen im Bürobau zuständig war. In ihrer Freizeit begeistert sich die 24-jährige für das Thema Tauchen.



Bauamtsleiter Sebastian Beel und Caroline Fuß | Foto: Gemeinde Krailling

Bürgermeister Rudolph Haux freut sich über den kompetenten neuen Zuwachs. „Unsere neuen Team-Mitglieder zeigen, dass die Arbeit in der Verwaltung spannend und abwechslungsreich ist. Viele Aufgaben warten auf sie“.